



YOU CALL. WE MOVE.

M.G. INTERNATIONAL

SINCE 1891

ROAD CARGO SERVICE AT M.G. INTERNATIONAL

Am Stammsitz Siegen wurde über die letzten Dekaden ein leistungsfähiges Netzwerk von ausgesuchten Transportpartnern aufgebaut. Unser Road Cargo Service Team verfügt zusammen mit unseren Partnern über eine umfangreiche Flotte und hat Frachtraum europaweit. Zuverlässig mit großer Planbarkeit im Einsatz für Komplett- und Teilladungen.

FLEXIBEL UND NACHHALTIG

Im kombinierten Verkehr werden die unterschiedlichen Verkehrsträger wie LKW, Bahn und Schiff optimal eingesetzt.

Hierzu zählen auch Short-Sea-Verkehre.

EQUIPMENT

Zusammen mit unseren Partnern bieten wir Ihnen folgende Transportkapazitäten an:

- LKW Teil- und Komplettladungsverkehre sowie Sammelgut
- Planen- und Kofferverkehr bis zu 34 Euro-Paletten- und Gliederzüge bis zu 38 Euro-Palettenstellplätze
- Mega-Trailer- und Jumbofahrzeuge sowie Fahrzeuge mit einer Ladebordwand
- Offene Rungensattel
- Verbreiterter Planenaufbau bis 5 m
- Coilmuldenfahrzeuge für z.B. Walzen
- Tieflader und Telesattel, Schräglader
- Kesselbrücken und Tiefbettfahrzeuge
- Spezielle Fahrzeuge für die Anforderungen der Baustellenlogistik (Bordkran, Mitnahmestapler)
- Spezialfahrzeuge bis 400 to Nutzlast
- Kurierdienst sowie Verteilungs- und Distributionsservice "Just in Time"

Registrierter IATA-Agent und zertifiziert nach ISO 9001:2015 und AEO-F

During the previous decades, we have built up a powerful network of selected transport partners at our Siegen headquarter.

Our Road Cargo Service Team, together with our partners, has a large fleet at your disposal and has cargo space all across Europe. Reliable with high predictability in use for full and part loads.

FLEXIBLE AND SUSTAINABLE

In combined transport, the different modes of transport such as road, rail and ship are used efficiently.

This includes short-sea traffic.

EQUIPMENT

Together with our partners, we can offer the following transport capacities:

- Part and full truck loads as well as groupage freight
- Tarp and box trucks up to 34 Euro pallets or articulated lorries up to 38 Euro pallet spaces
- Mega - trailer - and jumbo vehicles as well as vehicles with a lift gate
- Flatcars
- Widened tarp trucks up to 5 m
- Dumpers for e.g. rolls, coils
- Flat-bed-trucks and telescopic trucks
- Inclined loader
- Vessel beds and low bed vehicles
- Special vehicles for the requirements of the construction site logistics (deck crane, truck mounted forklifts)
- Special vehicles up to 400 tonnes payload
- Courier and distribution service „just in time“

Registered IATA Agent, certified to ISO 9001:2015 and AEO-F



> LOGISTIC SOLUTIONS > TODAY > FOR THE FUTURE

www.mgint.de



WE BUILD BRIDGES BETWEEN MARKETS.

M.G. INTERNATIONAL · Koblenzer Str. 40 · 57072 Siegen/Germany · Phone +49 271 4093-0 · Fax +49 271 4093-21

> LOGISTIC SOLUTIONS > TODAY > FOR THE FUTURE

www.mgint.de

 M.G. INTERNATIONAL



Foto: FRAPORT



Foto: MAERSK



► AIR FREIGHT SERVICE AT M.G. INTERNATIONAL

Rund um die Uhr.

So erreichen Sie mit uns die Destinationen Ihrer Märkte.

Mit Geschwindigkeit, Zuverlässigkeit und großer Sicherheit verfolgt unser Air Freight Service Team Ihre Luftfracht auf allen Kontinenten.

Transparent bewegen wir Ihre Sendungen individuell, auch konsolidiert und/oder durch door-to-door-Services.

UNSER SERVICE

- Termingerechte Lieferungen inklusive Zustellung bis DDP
- Sammelverkehre
- IATA-Direktverkehre
- Express-Service
- Sea/Air-Service
- Internet Tracking and Tracing System
- Import- & Exportzollabfertigung
- Vortransporte und Distribution
- Lagerung inkl. OZL
- Temperaturgeführte Ware
- Gefahrgutabfertigung
- Weltweite Teil- und Vollcharter

Registrierter IATA Agent
Reglementierter Beauftragter durch das LBA
Zertifiziert nach ISO 9001:2015 und AEO-F

Around the clock.

That is how you reach the destinations of your markets with us.

Our Airfreight Service Team traces your air cargo on all continents with speed, reliability and high care.

We move your shipments individually, as well as consolidated and/or by door-to-door-services very transparently.

OUR SERVICES

- On-time delivery including delivery to DDP
- Consolidation services
- IATA direct traffic
- Express service
- Sea / Air service
- Internet tracking and tracing system
- Import & Export customs clearance
- pre carriage and distribution
- Storage including OCW
- Temperature-controlled goods
- Dangerous goods handling
- Global part and full charter

Registered IATA Agent
Regulated Agent by the LBA
Certified to ISO 9001:2015 and AEO-F

► OCEAN FREIGHT SERVICE AT M.G. INTERNATIONAL

Dynamik und Erfahrung.

Zusammen mit dem global etablierten Netzwerk und langjährigen Partnerschaften mit den führenden Carriern der Welt haben Sie mit unserem Sea Freight Service Team die Sicherheit und Effizienz eines kompletten Logistikpaketes.

Wir stellen uns den Herausforderungen mit einem erfahrenen Team, das mit Flexibilität jede Ihrer Sendungen begleitet.

Tracking & Tracing Lösungen verfolgen Ihre Warenströme Haus-zu-Haus.

UNSER SERVICE

- Modernes Frachtmanagement gepaart mit intelligenter Logistik
- Container-Sammelverkehre (LCL) von und zu mehr als 200 Plätzen des Welthandels
- Containerverkehre
- Stauen der Container
- Seemäßige Verpackungen
- Ro/Ro-Verschiffungen
- Konventionelle Verschiffungen
- Tägliche Vor- und Nachläufe von und zu allen europäischen Seehäfen
- Akkreditivgerechte Dokumentation und Legalisierungen
- Verzollungen sowie behördliche Genehmigungen

Registrierter IATA-Agent und zertifiziert nach ISO 9001:2015 und AEO-F

Dynamic and experience.

Together with the established network and long-term partnerships with leading carriers of the world you have the safety and efficiency of a complete logistics package when working with our Sea Freight Service Team.

We face the challenges with an experienced team that accompanies each of your shipments with flexibility.

Tracking and tracing solutions track your flow of goods door-to-door.

OUR SERVICES

- Modern freight management paired with intelligent logistics
- Container consolidation services (LCL) to and from more than 200 places of world trade
- Container traffic
- Stowage of containers
- Seaworthy packaging
- Ro / Ro shipments
- Conventional shipments
- Daily pre-carriage and onward carriage to and from all european seaports
- Documentation and legalization according to Letter of Credit
- Customs clearance and regulatory approvals

Registered IATA-Agent, certified to ISO 9001:2015 and AEO-F